
金武町複合庁舎（仮称） 用地検討委員会（第４回） 議事概要 

 

１ 開催日時及び開催場所 

日 時：令和元年 12 月 23 日（金）15：00～17：00 

場 所：金武町役場３階 大ホール 

 

２ 主な意見 

○ 「約 27,000 ㎡を下限とした用地確保の容易さ」とあるが、これは現在の

役場機能と駐車場を基に出した面積だと思うが、今後、複合庁舎としての機

能が明確になってきたときにこの約 27,000 ㎡というのは変動するのか？ 

→ 複合庁舎としての機能分を考えたときに、その分の面積が増えること

が予想されるが、他方でこの約 27,000 ㎡という数字は全て平屋建てを

想定しての面積である。今後行われる建設検討委員会で複合庁舎として

の機能は検討していくが、その分は 2 階、3 階建てにして補うというこ

とが十分に考えられる。あくまで現状で最低限必要と考えられる面積が

約 27,000 ㎡ということ。 

○  現状で複合庁舎のイメージが中々難しい。その中で約 27,000 ㎡あれば、

役場機能と複合庁舎としての機能、そして駐車場の面積を満たすことができ

るという認識でよろしいか？ 

→ そのとおり。建物が高くなればなるほど面積に余裕ができる。 

○ 保健福祉センター周辺には下の方に私有地があるが、そこの用地買収と保

健福祉センターの取り壊しについて、返済などの兼ね合いはどうなのか。 

→ 事前に確認したところ、今のスケジュール間では返済は生じない。 

○ 保健福祉センターは壊す予定なのか？  

→ 今後の建設検討委員会での議論による。現状では保健福祉センターが

建設されている箇所も想定面積に入っている。 

 

（以上） 


